



Wenn wir auf den Anfang mit der Abteilungsgründung mit vier Gründungsmitgliedern zurückblicken, können wir feststellen, dass uns schon damals der Stammtisch in der TSV-Gaststätte heilig war.

Über die Jahre sind nun die regionalen Tauchausflüge dazukommen, die leider in den letzten Jahren etwas weniger wurden. Nach wie vor unglaublich beliebt sind unsere Wochenendausflüge oder Tauchreisen nach Ägypten oder Kroatien. Das Seefest am Attersee ist die letzten Jahre eine Institution geworden. Die Tauchsafaris nach Ägypten haben mehr als die Hälfte der Mitglieder der Abteilung in ihren Bann gezogen!

Dies war natürlich nur möglich, indem wir in den 10 Jahren durch die Organisation unserer Tauchkurse stetig in unserer Mitgliederzahl wuchsen und somit unsere Interessen einem immer größer werdenden Personenkreis zugänglich machten. Von anfänglich vier Mitgliedern sind wir aktuell bei einem Mitgliederstand von 54 Personen!

Hier gilt unser besonderer Dank unseren Tauchlehrern, ohne die das so sonst nie möglich gewesen wäre!

Neben unserem Stammtisch als wichtiges Ritual haben wir neben der TSV-Gaststätte seit Jahren mit unserem Kammerl einen wichtigen

Tauchen

Jetzt auch Tauchen im TSV - Taucher-Stammtisch jeden zweiten Donnerstag im Monat



Markus Ostermeier und Ralf Pfenninger - die Abteilungsleiter

Unter der Führung von Abteilungsleiter und JNDI Doss-Mannier Markus Ostermeier und seinem Stellvertreter und „PADI Diverse-Divert“ Ralf Pfenninger wollen die 15 Geburtstagsmitglieder - darunter drei neue TSV-Mitglieder - den Tauchsport in der Region populärer und sicherer machen.

Verbilligtes Schnuppertauchen für Vereinsmitglieder und günstige Konditionen auf Ausbildung und Equipment durch die Partner-Tauchschule DIVE-DEPTON aus Au/Hallertau (www.dive-depton.de) macht die neue Abteilung für Taucher und Nicht-Taucher inter-

essant und das ohne Abteilungsbeitrag.

Im Internet (www.tsv-munichburg.de/tauchen/) gibt es regelmäßigen Tauchermittwoch, jeweils am 2. Donnerstag im Monat in der TSV-Gaststätte, wobei und findet sich Tauchpartner für Tauchtripp und auch größere Reisen. Regelmäßige Training erhöht die Sicherheit für jeden Einzelnen und die Tauchermittwochs in die Gruppe gemittelter, jede Menge Spaß.

Der erste Stammtisch findet am 8. Juli ab 20.00 Uhr in der TSV-Gaststätte statt. Dazu sind alle Interessierten recht herzlich eingeladen. Für den 8. Juli ist ab 18 Uhr ein Check-Dive im Mühlburger Freifeld

geplant. Hier kann die persönliche Ausrüstung überprüft, neues Equipment ausprobiert und Tauchertüchtigkeit aufbewusst werden.

Wer sich für die Aktivitäten der Abteilung (Schnuppertauchen im Freifeld unter Leitung eines erfahrenen Tauchlehrers oder Organisierung von Tauchgängen) interessiert kann sich einfach bei Markus Ostermeier (Handy: 0171-7542138) oder Ralf Pfenninger (Handy: 0175-2002040) melden.

Oder einfach per Email: sandien@wuestenburger.de.



Tauchen

Abteilungsleiter
Markus Ostermeier

Stellvertretender
Ralf Pfenninger

8. Juli 2004	ab 20 Uhr	Taucher-Stammtisch in der TSV-Gaststätte
8. Juli 2004	ab 18 Uhr	Check-Dive im Mühlburger Freifeld
27. Juli 2004		„Antauchen“ Tauchgang in der Region mit anschließendem Grillen. Zeit und Ort werden noch bekannt gegeben!
12. August 2004	ab 20 Uhr	Taucher-Stammtisch in der TSV-Gaststätte
8. September 2004	ab 20 Uhr	Taucher-Stammtisch in der TSV-Gaststätte
Mitte September 2004		Kurzes Tauchtripp an drei Gaststätten - 2-3 Tage (Details werden noch bekannt gegeben)

Wesentliche Informationen, Daten, Termine, Schnuppertauchen usw. findet man zusätzlich auf dem Abteilungs-Webserver unter: www.tsv-munichburg.de/tauchen/

Taucher-Stammtisch

jeden zweiten
Donnerstag im Monat
um 20.00 Uhr
in der TSV-Gaststätte